

Ein Besuch beim Zahnarzt

ANGST NEHMEN / Die Schüler der ASO besuchten Dr. Klaus-Konlechner.

Für das Projekt „Apollonia 2020“ besuchten die Schüler der ASO Krumbach zusammen mit Sonja Handler und Direktorin Monika Seidl Zahnärztin Dr. Johanna Klaus-Konlechner. Hier zeigte sich, dass ein Besuch nicht unbedingt schlimm sein muss – den ASO-Schülern sollte damit die Furcht vor den Zahnarztsitzungen genommen werden. Die Zahngesundheitserzieherin Sonja Handler freute sich besonders über das große Interesse der Schüler und ist überzeugt, dass dieses Projekt ein voller Erfolg war und möchte das auch vertiefen: „Seit diesem Schuljahr werden täglich die Zähne geputzt. Es wurden sogar elektrische Zahnbürsten angeschafft, um noch effektiver die Zahnpflege zu gestalten.“

Das Proj

KUNST / Aus den zwö gebracht sind, wird da

VON DANIELA FILZ

HOCHNEUKIRCHEN-GSCHAIDT / KRUMBACH / Die Witterung eines ganzen Jahres in Österreich hält ORF-Meteorologe und Unwetterforscher Alois M. Holzer gemeinsam mit dem Künstler Christoph Seiser aus Mönichkirchen in einem Kunstprojekt fest. Dazu wurden „Wetterwürfel“ aus fünf Keilrahmen hergestellt und an zwölf Standorten in ganz Österreich positioniert. Sie werden genau nach den Himmelsrichtungen ausgerichtet. Die jeweilige Witterung an den Standorten wird das Aussehen der Wetterwürfel verändern. „Es werden sich Flecken oder Marmorierungen bilden – es kann aber auch zu Beschädigungen kommen, etwa durch Hagel“, erklärt Holzer.



Dr. Johanna Klaus-Konlechner, Zahngesundheitserzieherin Sonja Handler und Direktorin Monika Seidl (hinten v.l.) zusammen mit den Kindern Niko, Patrick, Franziska und David (vorne v.l.). FOTOS: LEIMER